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2022实盘赛获奖者系列专访

“2022年是我第三次参加实盘大赛了，参加比赛最初是想拿奖。刚开始炒期货时，
我觉得半年净值1.5挺容易的，就想参赛试试，结果还是太年轻，2021年账户亏损
严重，2022年成绩终于达标。感谢实盘大赛给我和其他选手提供了证明自己的舞台
。”尹志君说。

从2021年账户几乎清零，到2022年获奖，尹志君的经历可谓大起大落。尹志君从
中也总结出了经验和教训，那就是把风险管理始终放在首位，先保证能在市场长期
活下去，再考虑赚钱。
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